

Kreisklasse Stuttgart-Ost, 3.Runde, 04.11.2012
SC Affalterbach I – SK Schmiden/Cannstatt III 6 : 2

Hohe Niederlage gegen Affalterbach 1

Beim Auswärtsspiel gegen den Tabellenführer haben wir nicht viel Glück gehabt. Das erste Brett haben wir kampflos abgegeben. Als erster musste sich Joachim an Brett 2 geschlagen geben. Er konnte den Königsangriff nicht mehr abwenden. Unserer Brett 7, Stephan, hat ein Remisangebot des Gegners akzeptiert, obwohl noch nicht einmal die Eröffnung abgeschlossen war. Eberhard konnte nach verwickelten Mittelspiel ins gewonnene Endspiel abwickeln und letztendlich den einzigen ganzen Punkt geholt. Alexander hat an 8. Brett nach offenen Kampf leider den entscheidenden Fehler gemacht und verloren. Auch Wolfgang an Brett 5 vergriff sich an der falschen Figur und Bauer und Qualität eingestellt. Zwar kämpfte er noch lange, hat aber dann doch verloren. Mir sind am 4. Brett im Mittelspiel mehrere kleine Fehler eingeschlichen. Und in schlechterer Stellung habe ich einen Bauern eingestellt, so das der Gegner zwei Freibauern bilden konnte, die ich nicht mehr stoppen konnte. So das ich auch verlor. Erik hat am längsten durchgehalten. Nachdem er lange sehr aussichtsreich stand, hat er nicht die stärkste Abwicklung ins Endspiel gefunden. Im Endspiel ist er dann noch in große Schwierigkeiten gekommen und konnte sich mit viel Glück noch ins Remis retten.

So ging der Mannschaftskampf höher verloren als gehofft. Aber man kann nicht immer nur Glück haben. Die umkämpften Partien hätten auch anders ausgehen können.

Bei den nächsten Spielen können wir dann wieder auf mehr Punkte hoffen.

Günter Aidam-Reinisch
Mannschaftsführer